
<<Sì, non meravigliatevi… è tempo di oscure minacce…>>

Messaggio del 07.08.2002 

”Sì figli cari, non meravigliatevi se tanti sono i dolori: è tempo di oscure minacce! 
La vostra Terra è tormentata, e solo chi ha una vera fede, riesce a scoprire, nei solchi che si formano

nei cuori sofferenti, il nascere rassicurante di una nuova promessa.

È la promessa di speranza che IO vi ho donato, con la Mia venuta... è una promessa che vi rende gli occhi
luminosi e i passi coraggiosi..., è la promessa che vi fa percorrere la via della pace.

Giorno verrà, in cui ci sarà il tripudio della vittoria sul Male! 

Ma, ora, non vi dovete arrendere! Non dovete lasciarvi bloccare dal realismo immediato dei fatti! 

La paura vi rende fragili e incapaci di vedere oltre a ciò che accade e vi fa soffrire.

È così che si arriva alla totale rinuncia, a sperare nel Mio intervento, quale Messia Liberatore. 

Se le delusioni vi fanno diventare «affranti», voi non accetterete più di reagire al Male e comincerete a
vagare nella più totale confusione mentale, e tornerete sulle vie del passato, commettendo, nè più nè
meno, che gli stessi errori che già avete commesso... e sarete più tristi di prima. 

Figli cari, IO Mi sono offerto a voi,  in calice di vita, per garantirvi la Mia alleanza perenne, e la vostra
salvezza. Se non volete conoscere la morte, dovete imparare a sconfiggere il peccato e il male. 

Attingete dal Mio Cuore, le continue, infinite risorse di grazia divina. Solo così conoscerete l’intima unione
con la misericordia del Padre... e nulla più potrà arrestare il vostro cammino. 

Nella sofferenza fate trionfare la vostra «pazienza».
Non abbandonatevi alla «rassegnazione», perchè equivarrebbe alla «ribellione» alla volontà di Dio. 

Il  sole della fede va oltre gli orizzonti delle vostre tristi esperienze quotidiane. E sarà proprio in forza di
questa fede, che è mistero di grazia e di luce, che la vostra vita acquisterà certezza e compiutezza. 

Accondiscendete, dunque, ad adeguarvi alla funzione, discreta ma indispensabile, delle Leggi del Signore.
Sconvolgete, con il vostro esempio, le anime ancora indifferenti all’amore di Dio e inebriatele con la gratuità
del vostro amore e delle vostre attenzioni.

Saranno, per loro, doni inaspettati, entusiasmanti, che li inonderà di una luce diversa... e questa armonia
celeste renderà più «sopportabili», anche le vostre sofferenze di oggi.

Preparate il vostro cuore, affinchè sia capace di ricevere l’amore del Padre
e possa, poi, donarlo a tutti i fratelli.

Siate come le mammole, che, sebbene sempre nascoste, inondano con il loro profumo, e quando vengono
scoperte, diventano «bottoni» luminosi che rallegrano qualsiasi posto dove vengono messe. 

E quando convertirete delle anime,  direte anche voi:  «Ora anche voi  non siete più stranieri,  nè ospiti.
Insieme con gli altri, appartenete al popolo e alla famiglia di Dio» (Efesini 2 - 19) 

Vi amo, figli cari...scenda la pace nei vostri cuori. 



IO sono il vostro Gesù.”


